



Paul Mahel, le journaliste bien connu dans l'univers médiatique camerounais rejoint lui aussi les rangs du Bâtonnier maître Akere muna.

L'annonce a été faite par l'intéressé lui-même sur sa page facebook ce 07 janvier 2018.

L'ancien directeur du bureau VoxAfrica Afrique Centrale basé au Cameroun devra donc rejoindre son confrère Sam severin Ango, lui aussi enrôlé en novembre 2017 par l'homme politique.

« Le Bâtonnier Akere Tabeng Muna m'a demandé de rejoindre son équipe et son mouvement dans la course pour la Présidentielle de cette année 2018 dans notre pays et je lui ai dit...OUI. Ma décision est principalement motivée par trois raisons », explique l'ancien journaliste de Canal 2 International.

Titulaire d'une Licence en Lettres Modernes Françaises et d'une Maîtrise Professionnelle en Communication des Organisations, Paul Mahel dit vouloir mettre momentanément entre parenthèses sa carrière de journaliste pour entamer celle de communicant politique.

237actu.com vous propose ci-dessous l'intégralité de ses propos.

Le Bâtonnier Akere Tabeng Muna m'a demandé de rejoindre son équipe et son mouvement dans la course pour la Présidentielle de cette année 2018 dans notre pays et je lui ai dit... OUI. Ma décision est principalement motivée par trois raisons.

1- D'abord je me suis senti honoré qu'un homme de sa stature et son aura, remarque ma modeste personne, dans cet océan de talents et de compétences qu' est notre pays.

2- Ensuite cette sollicitation arrive au moment de ma carrière où après 18 ans de journalisme, j'étais en quête d'autre chose, d'un nouveau challenge. Celui-ci est d'autant plus intéressant et excitant qu'il me donne l'occasion d'apporter ma contribution, aussi modeste soit-elle, au processus de changement dont notre pays a besoin

3- Enfin, Akere Muna est, de mon modeste point de vue, la meilleure alternative qui s'offre à nous, au moment où notre pays se trouve en plein dans l'onde trouble des lendemains incertains. Je serai donc aux côtés du Bâtonnier Akere Muna comme technicien mais aussi comme militant.

Par conséquent, parce qu'un statut de militant me semble incompatible avec une posture éditoriale, j'ai décidé de mettre momentanément entre parenthèses ma carrière de journaliste pour entamer celle de communicant politique.

Je tiens à vous remercier pour le soutien à la limite de la sollicitude dont vous avez toujours fait montre à mon endroit et souhaite le meilleur à chacun d'entre nous et pour notre grand et beau pays.
